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Que regarder la télévision ne soit pas l’activité par défaut pour votre temps libre, 
Votre esprit est sous contrôle et vos émotions sont manipulées.

La pratique de l’astrologie procure une conscience vive des effets du conditionnement parce que le 
thème natal représente le plan d’une vie, lequel révèle les qualités d’une personne et comment ces 
qualités sont destinées à s’exprimer.

Il y a une logique interne au thème de naissance qui révèle le but d’une vie et qui peut ne pas être en
accord avec les idées soutenues à un moment donné concernant ce qui est spirituellement utile. Le 
but d’une vie est établi par un processus évolutif qui se déroule par delà les idées en rapport avec 
telle ou telle culture, idées qui peuvent nous aider à comprendre le processus.

Si nous n’exprimons pas qui nous sommes, c’est parce que notre sens de qui nous sommes – sens 
qui crée la connexion avec nos qualités – s’est revêtu d’idées qui ne sont pas authentiques, 
lesquelles à leur tour produisent une expression inauthentique.

Ces idées inauthentiques ne proviennent pas de la famille parce que l’influence de la famille 
biologique et de ceux qui s’occupent de l’enfant est incorporée dans le plan de vie, exprimant 
comme elle le fait une partie de notre propre psyché, une partie que ces agents nous offrent en 
retour. Elles ne proviennent pas de l’environnement familial dans lequel nous fûmes élevés parce 
que la qualité de celui-ci également est déterminée par le dessein d’une vie. Et en ce qui concerne 
nos relations avec autrui, qui et quoi nous attirons est en accord avec notre schéma émotionnel. Par 
conséquent, toutes ces choses que nous considérons comme donnant forme à notre vie ne sont que 
les expressions de qui nous sommes dans le monde extérieur. Elles proviennent de notre réalité 
personnelle. Le temps que nous passons en incarnation est une opportunité de vivre parmi les 
expressions extériorisées de qui nous sommes et de la façon dont nous considérons la vie, une 
opportunité de parvenir à des réalisations libératrices à propos du monde dans lequel nous vivons et 
dans lequel nous passons par tant de douleur et de déception.

Les forces qui nous rendent inauthentiques proviennent d’influences qui font partie de la toile de 
fond culturelle sur laquelle s’appuie la vie de toutes les personnes vivant en société. Elles ne 
proviennent pas d’une réalité personnelle et, comme telles, ne nous sont pas spécifiques, bien que la
relation que nous établissons avec elles est quelque chose que nous pouvons maîtriser. (Ce point a 
été traité dans l’article précédent, Dix Commandements 9.) Ces influences sont collectives et sont 
l’expression de la conscience de masse.

La conscience de masse est gouvernée par le signe du Cancer et peut s’exprimer sous forme 
‘lunaire’, et dans ce cas elle contrôle les agents individuels à travers lesquels agit la conscience de 
masse, les enfermant dans des modèles établis et les rendant sensibles à ces choses dont la Lune a 
besoin : un comportement instinctif et inconscient. Ou encore elle peut s’exprimer à la façon de 
Neptune (la planète voilée par la Lune), et dans ce cas la conscience de masse peut se transformer 
en conscience transpersonnelle, et chaque agent aura l’opportunité de faire l’expérience d’une 
vibration supérieure.

En regardant la télévision, nous faisons partie d’un très grand groupe de personnes qui regardent 
toutes la même chose et, comme tels, sommes des agents de la conscience de masse. La télévision 
pourrait être utilisée pour générer positivité et bonne volonté, et il y a des exemples de son aspect 
Neptunien (on pense ici à la transmission de Live Aid), mais ce n’est pas la tendance à la télévision.
La tendance est lunaire et le sentiment que nous en retirons par conséquent est moins, et non 
davantage, de contrôle de notre vie et de notre destinée.



Nuit et jour on nous présente une réalité qui est le produit  de choix dictés par les rédactions et la 
politique et un consensus collectif sur ce que signifient ‘les nouvelles’. La télévision choisit de 
transmettre des scènes de violences, destructions, et histoires contant la bassesse humaine. Nous 
regardons ceci et nous nous disons que nous vivons dans un monde horrible. Par souci de nous tenir
informés, nous absorbons la toxicité dans notre propre vie et nous nous sentons mal. Nous 
permettons à une telle présentation – tout au plus sélective, en toute probabilité intentionnellement 
falsifiée – de nous ôter l’occasion de regarder la vie à travers nos propres yeux. Afin d’échapper à la
douleur et au sentiment d’impuissance que cela engendre, nous nous perdons dans des 
divertissements stupides et le culte de la célébrité qui est également proposé sur nos petits écrans. 
Ceci nous remplit de fausses valeurs et non seulement dévore notre temps mais nous rend 
mécontents de notre apparence, notre mode de vie et de nos perspectives d’avenir.

Nombre d’entre nous soupçonnent que les postes de télévision sont utilisés pour transmettre des 
messages subliminaux provoquant crainte et anxiété, mais je ne peux pas prouver ceci et ce n’est 
pas le point que je veux traiter dans cet article. Je suis concernée par ce que fait la télévision, et ce 
qu’elle fait– en bien ou en mal – c’est de faire de nous des agents de la conscience de masse, 
laquelle crée des réalités où nous pouvons ensuite être ‘attrapés’.

Quand la tendance est négative, pourquoi y répondre ? Quel but sert-elle ? Etes-vous plus informés 
ou plus déprimés ?

Prenez garde au prétexte collectif qui nous enlève tout pouvoir d’agir et de changer notre vie. Il peut
apparaître très séduisant, plausible et pratique mais, en fin de compte, il nous rend impuissant.

Si vous laissez votre poste éteint ce Noël-ci et vivez dans votre propre réalité, peut-être pourrez-
vous capter les énergies qui traversent la Terre en ce moment (et qui doivent battre en retraite du fait
de la frénésie qui accompagne les spectacles transmis par la télévision à Noël). Si, télévision éteinte,
vous n’aimez pas ce que vous ressentez et voyez autour de vous, il y a de grandes chances pour que 
vous vous sentiez quand même plus calmes et plus clairs et que vous sachiez quelles résolutions 
prendre pour la Nouvelle Année.
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